
答 覆 編 號審 核 二 0 0 九 至 一 0 年 度  

開 支 預 算 ENB063

問 題 編 號
1879

管 制 人 R的 答 覆
分 目 =總 目 ： 42 機 電 工 程 署

網 領 : (3)能 源 效 益 、 節 約 能 源 及 新 能 源
管制人具： 機電工程署署長
昆長_ :環境局局長
問題=
就戶外燈光裝置引起的能源浪費問題及逐步停用白熾燈事宜進行的顧問硏究•請 提供該硏究的詳情，包括範圍、涉及開支及完成曰期。

提問人：涂謹申議員
碰 ：
我們將會就戶外燈光裝置引起的能源浪費問題進行顧問硏究。硏究範圍包括參考 外國就戶外燈光裝置制訂的指引及規管措施，以及調查本港戶外燈光裝it所帶來 的影響。預計該項研究所需的贽用約爲400萬元•並會在2009年年底或之前完
成 。
我們將會就逐步停用白熾燈事宜進行顧問硏究。硏究範圍包括檢討不同國家的相 關做法、評估取代白熾燈的可行技術、調査市場上是否有替代品可供使用•以及 調查本港使用白熾燈的情況。該項硏究所需的費用約爲丨20萬元，並 铃 在 2009 年年底或之前完成。
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